



阿賀小だより

第6号

令和7年9月30日
呉市立阿賀小学校

学校運営協議会が開催されました

9月25日(木)に、阿賀中学校区第2回学校運営協議会(コミュニティースクール)が本校で開催されました。今回の主な内容は、学校の評価計画及び自己評価の中間報告、授業参観、中学校区の教育活動についてでした。その中で、小中の生活科や総合的な学習の時間、行事等についての協議も行いました。阿賀の町の歴史や行事、施設のことなど教えていただいたり、それらのことに詳しい方やどこに聞くとよいかなどのご助言をいただいたりもしました。今後も教育活動や学校行事に対して、地域や保護者の視点から意見や提案をいただきます。

学校運営協議会は「地域とともにある学校づくり」を進めるための大切な仕組みとなります。子供たちが安心して学び、豊かに成長できる学校となるよう、協議会を通じて皆さまの思いを学校に反映していきます。



5年生が野外活動に行きました

9月17日(水)、18日(木)に5年生が野外活動に行きました。本年度から場所を呉市川尻町の野呂山にしました。野呂山は標高が839mで涼しく、距離もバスで約40分と近くなりました。2日目雨だったため、予定変更もありましたが、1日目は火起こし体験、野外炊さん、キャンプファイバー等の活動ができました。野外活動中、子供たちは「安全・責任・協働・自主・感謝」の5つのちかいを立て、行動することができました。



「かがやきルーム」の利用について

阿賀小だより第2号でも紹介しましたが、本年度も広島県教育委員会よりSSR(スペシャルサポートルーム)推進校の指定を受け、不登校の未然防止や不登校等児童の社会的自立に向けた支援を行っています。

かがやきルーム(SSR)では、心にしんどさを感じる子と向き合い、その子なりの「居場所」をひろげたり、ふかめたりすることを目指し、支援をしています。利用に関しては、学級担任や担当の西村先生をはじめ、どの先生でもよいので相談をしてください。

